

C E R S A M S

Le Centre d'études et de recherches sanitaires et médico-sociales (C.E.R.S.A.M.S.) est une association fondée en 1981 et qui est devenue un espace de réflexion et d'expression consacré aux thèmes de la santé publique.

La vocation pluridisciplinaire du C.E.R.S.A.M.S. repose sur la participation active de partenaires institutionnels poitevins à l'origine de l'association avec le soutien du conseil général de la Vienne, la faculté de droit et de sciences sociales, la faculté de médecine et de pharmacie et le centre hospitalier universitaire de Poitiers.

Recherchant une plus grande ouverture dans l'évocation des enjeux de santé, la C.E.R.S.A.M.S. s'est récemment élargi à d'autres partenaires tels que l'assurance maladie ou certaines formations universitaires de troisième cycle.

L'activité du C.E.R.S.A.M.S. réside principalement dans l'organisation de colloques et séminaires portant sur des problématiques contemporaines de santé aux implications médicales, juridiques, sociologiques et économiques.

Le C.E.R.S.A.M.S. a ainsi organisé le 12 octobre 2000, au centre hospitalier universitaire de Poitiers, un colloque sur le thème « Médecine humanitaire : réponse aux précarités », dont voici la publication d'une partie des actes.

